



ELIGE CGT

CGT INFORMA

SECCIÓN SINDICAL CGT-UNIPOST

NUEVA WEB: www.cgtbarcelona.org/cgtunipost

FACEBOOK: facebook.com/cgt.unipost

BLOG: cgtunipost.blogspot.com.es



ELIGE CGT

Sección sindical CGT-Unipost de Barcelona: cgtunipostbcn@yahoo.es

ELECCIONES SINDICALES BARCELONA 2015

**"CGT SE MANTIENE COMO EL SINDICATO DE UNIPOST
MÁS VOTADO EN LOS CENTROS DE BARCELONA"**

En los pasados 15 y 16 de abril de 2015, se han llevado a cabo las votaciones en las elecciones sindicales de los centros de Borrell, Sant Joan, Filipinas y Pablo Iglesias, con los siguientes resultados:

BORRELL: -COLEGIO ÚNICO
Total votantes 48 de 55 en el censo
CGT 29 VOTOS 3 DELEGAD@S ELECT@S
USOC 13 VOTOS 2 DELEGAD@S ELECT@S
BLANCOS 6 VOTOS

SANT JOAN: -COLEGIO ÚNICO
Total votantes 46 de 52 en el censo
CGT 27 VOTOS 3 DELEGAD@S ELECT@S
CCOO 18 VOTOS 2 DELEGAD@S ELECT@S
BLANCOS 1 VOTO

FILIPINAS: -COLEGIO ÚNICO
Total votantes 61 de 68 en el censo
CGT 23 VOTOS 2 DELEGAD@S ELECT@S
UGT 27 VOTOS 2 DELEGAD@S ELECT@S
CCOO 11 VOTOS 1 DELEGAD@S ELECT@

PABLO IGLESIAS: -COLEGIO DE CUALIFICADOS Y NO CUALIFICADOS
Total votantes 101 de 140 en el censo
CGT 32 VOTOS 2 DELEGAD@S ELECT@S
UGT 37 VOTOS 3 DELEGAD@S ELECT@S
USOC 22 VOTOS 2 DELEGAD@S ELECT@S
BLANCOS 9 VOTOS
NULO 1 VOTO

-COLEGIO DE TÉCNICOS Y ADMINISTRATIVOS
Total votantes 30 de 110 en el censo (**80 abstenciones**)
UGT 11 VOTOS 6 DELEGAD@S ELECT@S
BLANCOS 19 VOTOS

RESULTADOS TOTALES: **CGT 111 VOTOS 10 DELEGAD@S ELECT@S**
UGT 75 VOTOS 11 DELEGAD@S ELECT@S
USOC 35 VOTOS 4 DELEGAD@S ELECT@S
CCOO 29 VOTOS 3 DELEGAD@S ELECT@S

A falta de las elecciones en el centro de Ballester, que se celebrarán en el mes de octubre en Agrupación de Centros de la provincia de Barcelona desde **CGT** podemos decir que seguimos siendo la primera fuerza sindical en Barcelona tanto en número de votos como en número de delegad@s, si sumamos los tres del centro de Ballester. Y seguimos siendo la primera fuerza a pesar del desgaste que ha conllevado estos 4 años de permanente confrontación con la empresa por su permanente agresión a l@s trabajador@s en forma de rebajas salariales de más del 20%, así como con la amenaza constante que hemos tenido con la presentación de varios ERES de despidos colectivos a los que **CGT** se ha enfrentado con decisión firme y segura, a sabiendas que el llevar a cabo una huelga en solitario nos podría acarrear pérdida de apoyo en forma de votos. Nos era igual, sinceramente, lo primero era defender contra capa y espada los derechos de tod@s l@s trabajador@s.

Pero la **CGT** no está en Unipost para conseguir votos, ni para conseguir mayorías, las elecciones son un medio para poder llegar a más compañer@s y conseguir que estén informad@s. La **CGT** está para defender los intereses colectivos de los y las trabajadoras de esta empresa, independientemente del centro donde trabajen.

LAS ÚNICAS MAYORÍAS QUE VALEN SON LAS DE L@S TRABAJADOR@S CUANDO SE UNEN EN POS DE UN OBJETIVO, Y ESA ES LA ÚNICA MAYORÍA QUE DE VERDAD NOS INTERESA A CGT.

La valoración de la elecciones sindicales es para **CGT** positiva, todo y que sufrimos un retroceso de 4 delegad@s entre los cuatro centros donde se han realizado. Es el primer retroceso desde hace 21 años, en 1994, donde **CGT** se presentó por primera vez en la antigua SURESA a unas elecciones.

Probablemente este retroceso es consecuencia de hacer una huelga en solitario, como ya hemos comentado antes, pero pensamos que había que hacerla, y lo seguimos pensando, porque el objetivo era evitar que nos bajarán el sueldo un 20% cosa que al final nos impusieron, con el beneplácito de la mayoría sindical, aunque que visto como y cuando cobramos todos los meses no ha servido absolutamente para nada esa rebaja salarial.... Por otro lado la huelga también fue convocada para evitar los despidos colectivos en forma de ERES que la empresa nos ha ido planteando en los últimos años, con nuestra apuesta nos podemos sentir orgullosos de todos y todas las personas que respaldaron la huelga y por haber podido frenar los despidos al hacer frente a la empresa.

También podemos hacer una valoración por centros donde en Sant Joan perdemos dos delegad@s porque en las elecciones del 2011 no hubo más candidatura que la de **CGT**, digamos que esto estaría dentro de lo previsto. En Borrell nos mantenemos con tres delegad@s aunque con un par de votos más hubiéramos obtenido 4 delegad@s, lo mismo que en Pablo Iglesias que con un par de votos más también se hubiera logrado el tercer delegad@ y así haber mantenido la misma representación que en 2011. En Filipinas sí que **CGT** sufre un retroceso en cuanto a votos y delegad@s perdiendo uno.

Por lo demás, valoramos como positiva la participación de l@s trabajador@s en las elecciones en todos los colegios electorales menos en el de Técnicos y administrativos del centro de Pablo Iglesias donde **CGT** no consiguió reunir 6 candidatos para presentarse y solo lo hizo la UGT obteniendo la paupérrima cifra de 11 votos que le dan por la patilla 6 delegad@s... (cosas de la ley electoral y la "democracia"...) Por cierto, USOC impugnó las elecciones en este colegio electoral al pegar uno de los patinazos más grandes que se recuerdan al presentar parte de la lista de candidatos fuera de plazo... Ridícula la actuación de este sindicato.

Es cierto también que aun siendo los más votados en Barcelona no se obtienen más delegados por la separación por colegios electorales, con un colegio único **CGT** obtendría con esos 111 votos 13 delegad@s, mientras UGT se quedaría con 8, y USOC y CCOO se quedarían igual que la representación obtenida, pero esta es la legalidad vigente y no otra.

Gracias a ese patinazo de USOC, la UGT sufre un incremento de delegad@s considerable, CCOO obtiene un delegad@ más que hace cuatro años y USOC ha obtenido los peores resultados seguramente como castigo a ser un sindicato "bisagra" de UGT.

Y hasta aquí nuestra valoración, en **CGT** mantendremos el camino, con nuestros aciertos o nuestros errores, **CGT** seguirá en la lucha mientras la empresa continúe con sus políticas de agresión hacia l@s trabajador@s de Unipost.

Agradecer muy sinceramente a tod@s l@s que nos habéis dado vuestro apoyo con vuestro voto la confianza depositada en l@s delegad@s elegid@s y también a las personas que habéis formado parte de las candidaturas por ese respaldo que sin el mismo sería imposible que esta sección sindical tuviera esa fuerza que tiene. También agradecer, por último, a l@s exdelegad@s de **CGT** su esfuerzo, su aportación, su apoyo y su dedicación durante el tiempo que han sido delegad@s, mil gracias !!!

Os mantendremos informados, como siempre.

**CGT, EL SINDICATO QUE MEJOR TE DEFIENDE,
TU SINDICATO. ELIGE CGT, AFÍLIATE A CGT**